

Sommermusik am Wasserplatz nähert sich dem Ende

„Chili Con Due“ an diesem Sonntag - Finale mit „Die
Konradis“ am Samstag, 13. September

← ZURÜCK

Bild 2 von 2



VOR →



Die Konradis (v.l.n.r): Wolfgang Nüdling, Gerhard Bonauer, Michael Herbert, Claus-Rüdiger Heikenwälder, Reinhold Sterflinger, Hans Stiegler, Thomas Weber und Franz Schweizer. - Foto: Konradis

Burghausen. Einen Sommer lang haben vorwiegend einheimische Musikgruppen den Spätnachmittag am Wasserplatz im Stadtpark musikalisch gestaltet. Ob mit bayerischer Volksmusik, brasilianischem Bossa Nova oder Gitarre pur; ob Romantik Sax, Seemannslieder des Shantychores, feinem klassischen Gesang mit Geigen- und Gitarrenklang von Marion und Bernhard Furtner oder wie am vergangenen Sonntag die Japalenos compadres - die verschiedensten Interpreten haben den ganzen Sommer über für großartige Stimmung im Stadtpark gesorgt.

Besonders in der zweiten Augushälfte haben sich jedes Mal zwischen 300 und 400 Gäste eingefunden. Sie haben Platz genommen auf der Stadtparkterrasse oder direkt am Wasserplatz, auf der Wiese mit Picknickdecke oder am Steg. Das schöne Wetter an den letzten Wochenenden war eine wunderbare Voraussetzung für einen entspannten, musikalischen Wochenendausklang. Bei schlechtem Wetter stand das Foyer des Bürgerhauses als schöner Klangraum zur Verfügung.

Zweimal gibt es noch die Gelegenheit, sich dem Musikgenuss am Wochenende hinzugeben. Am kommenden Sonntag, 7. September um 17 Uhr laden „Chili Con Due“ zum Entspannen ein. Zwei Gitarren, zwei Stimmen und eine ganze Menge „chilliger“ Stücke, das prägt die Auftritte von Alex Traut und Peter Berthold. Mit ihrer besonderen Mischung aus eigenen Stücken und Bekanntem aus Rock und Pop im neuen Arrangement-Gewand schaffen „Chili Con Due“ eine wunderbar relaxte Atmosphäre für den Sonntagnachmittag.

Das Finale der diesjährigen Sommermusik findet nicht wie gewohnt am Sonntag, sondern bereits am Samstag, den 13. September um 17 Uhr statt. Zum Abschluss der Veranstaltung am Wasserplatz bieten „Die Konradis“ A-capella-Gesang der besonderen Art. Gewürzt mit Witz und Situationskomik präsentieren „Die Konradis“ Klassiker der Musikgeschichte ebenso wie aktuelle Ohrwürmer aus den Charts. Die Gruppe besteht seit 2002. Seither bereichert sie Burghäuser Feste und engagiert sich bei Benefizveranstaltungen. 16 000 Euro konnte das Oktett bereits für gute Zwecke ersingen. - red